
 

令和３年第５回岐阜県議会定例会発言通告書記載事項一覧表 

９月２９日 

発 言 
順 位 

議 席 
番 号 

議 員 氏 名 質 疑 ・ 一 般 質 問 の 要 旨 答弁を求められる者 

１ ２８ 山本 勝敏 
（分割質問） 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 
（１）「第５波」における取組みの評価と今後の県の取

組みについて 
（２）ワクチン接種の取組みについて 
２ 「『清流の国ぎふ』創生総合戦略」改定の今後の進
め方について 

３ 来年度予算編成に向けた財政運営上の課題と対応
について 

知事 
環境生活部長 
健康福祉部長 
商工労働部長 
農政部長 
県土整備部長 
都市建築部長 
教育長 
警察本部長 

４ 東京オリンピック・パラリンピックに向けた取組
みの成果について 

５ コロナ禍における地場産業への支援について 
６ 中小企業の組合に対する支援について 

７ 条例の検証結果を踏まえた家庭教育支援について 
８ 犯罪被害者等への支援について 
９ 高校生の通級指導教室について 
10 演劇等ワークショップの今後の展望について 

11 次期「岐阜県森林づくり基本計画」について 
12 清流の国ぎふ森林・環境税について 
13 食料自給率等の引き上げについて 
（１）食料自給率を引き上げるための取組みについて 
（２）地産地消率の考え方とこれを引き上げるための

取組みについて 
14 県営水道における水道料金の見通しについて 
15 木曽川水系連絡導水路の今後の見通しについて 

16 静岡県熱海市の土石流災害を踏まえた県の盛土へ
の対応について 

17 警察本部長の所信について 
18 通学路の点検について 
（１）平成２４年度に実施した緊急合同点検以降の点

検について 
（２）千葉県の事故を受けた今回の通学路の点検につ

いて 
（３）通学路の点検等を踏まえた取組みについて 
19 クロバネキノコバエの実態調査等について 

２ ２１ 林  幸広 
（分割質問） 

１ 新型コロナウイルス感染症への対応について 
（１）若年層に対する感染対策について 
（２）ワクチンの確保状況について 
（３）高齢者の感染状況の現状と今後の対策について 
（４）自宅療養者への支援体制について 
（５）病床数の現状と今後の確保計画について 
（６）ワクチンパスポートに対する県の考え方につい

て 
（７）時短・休業協力金の支給完了見込みについて 
（８）オンライン授業に伴う教員の業務負担の状況と

対策について 

知事 
環境生活部長 
健康福祉部長 
商工労働部長 
県土整備部長 
都市公園整備局長 
教育長 
警察本部長 

２ 人口減少を踏まえた社会減対策について 
３ デジタル技術を活用した公共土木施設の点検や維
持管理について 

４ コロナ禍における青少年のインターネット依存対
策について 

５ 不登校児童生徒の支援について 

６ ６つの県営都市公園全体の利活用推進について 
７ 利便性の高い場所へのＡＥＤの設置促進に向けた
対応について 

８ 街頭防犯カメラ設置促進補助金交付事業の状況に
ついて 

 

 

 

 



 

９月２９日 

発 言 
順 位 

議 席 
番 号 

議 員 氏 名 質 疑 ・ 一 般 質 問 の 要 旨 答弁を求められる者 

３ ３５ 伊藤 秀光 １ 「スポーツ立県ぎふ」を目指した「岐阜方式」に
より支援してきたチームの現状と今後の支援につい
て 

２ 子どもの健全育成に向けた取組みについて 
（１）児童虐待等についての警察と関係機関との連携

について 
（２）少年補導職員の現状と人材育成について 
３ 家庭教育支援の一環となるライフデザイン啓発冊
子の活用状況と今後の活用方針について 

清流の国推進部長 
子ども・女性局長 
警察本部長 

４ １ 平野 恭子 １ 「災害時小児周産期リエゾン」にかかる県の取組
みの強化について 

２ 災害時の安否不明者の氏名等の情報の公表につい
て 

３ 公立学校施設の浸水・土砂災害対策について 
４ 今後必要となる介護職員の見通しと働きやすい環
境の整備について 

（１）介護職員の人材確保のこれまでの取組みの評価
と今後の対応について 

（２）介護現場の働きやすい環境整備に係る今後の取
組みについて 

危機管理部長 
健康福祉部長 
教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

９月３０日 

発 言 
順 位 

議 席 
番 号 

議 員 氏 名 質 疑 ・ 一 般 質 問 の 要 旨 答弁を求められる者 

１ １３ 澄川 寿之 
（分割質問） 

１ 新型コロナウイルス感染症拡大第５波を踏まえた
今後の取組みについて 

（１）新型コロナウイルスワクチン接種の啓発につい
て 

（２）自宅療養者発生時の市町村との連携について 
（３）国から配布される抗原検査簡易キットの活用に

ついて 
２ 県内旅行業者への支援について 
３ 気象防災アドバイザーの活用について 
４ 飲酒運転根絶に向けた施策について 

知事 
清流の国推進部長 
危機管理部長 
環境生活部長 
健康福祉部長 
観光国際局長 
教育長 
警察本部長 

５ 次期・岐阜県多文化共生推進基本方針について 
６ 人材確保の取組みについて 
（１）新たな奨学金返還補助制度の創設について 
（２）教職員確保の取組みについて 
７ 成年年齢引き下げに対応した消費者施策の推進に
ついて 

２ ４１ 小川 恒雄 
 

１ 警察が所管する各種手続きの押印廃止に向けた取
組みと県民への周知における現状と今後の対応につ
いて 

警察本部長 

３ １６ 恩田 佳幸 
（分割質問） 

１ 児童虐待防止について 
（１）児童虐待防止に向けた条例の制定について 
（２）要支援家庭の自立に向けた取組みについて 
（３）市町村子ども家庭総合支援拠点の現状について 

知事 
子ども・女性局長 
都市建築部長 
教育長 
警察本部長 

２ 岐阜県住生活基本計画の見直しについて 
３ 空き家対策の推進について 
（１）空き家の着実な除却を進めるための補助制度の

充実について 
（２）空き家対策の窓口となる市町村への支援につい

て 

４ 通学路の安全確保対策について 
（１）新入学児童の通学路の安全確認について 
（２）集合場所までも含めた安全対策について 

４ ４５ 藤墳  守 
 

１ 中山間地域農業の振興について 
２ 盲養護老人ホームへの支援について 
３ 市街化調整区域における開発規制のあり方につい
て 

健康福祉部長 
農政部長 
都市建築部長 

５ ５ 森  益基 １ 中山間地域農業の活性化について 
（１）スマート農業の全県展開に向けた取組みについ

て 
（２）集落営農組織の法人化や経営強化に向けた取組

みについて 
２ 豊かで安全な森林づくりの推進について 
（１）山村の活性化に向けた林道の整備方針について 
（２）高性能林業機械の今後の普及方針について 
（３）山地災害を防ぐ為の取組みについて 

農政部長 
林政部長 

６ ３９ 渡辺 嘉山 １ ウッドショックにおける対策について 
（１）川上における木材生産対策について 
（２）木材の流通ルートにおける連携等について 
２ 県内の雇用状況について 
（１）県内の雇用状況の分析について 
（２）分析を踏まえた今後の取組みについて 
３ 成年年齢引き下げに伴う若年期からの消費者教育
について 

４ 金融に関する教育の必要性と今後の展開について 

環境生活部長 
商工労働部長 
林政部長 
教育長 

７ １９ 布俣 正也 １ 持続可能な岐阜県農業の発展に向けた方向性と県
内農業生産者への支援について 

２ 第１２回全国和牛能力共進会「鹿児島全共」に向
けての戦略と認知度向上に向けた取組みについて 

３ 地域猫活動に対する更なる取組みについて 

健康福祉部長 
農政部長 

 

 

 



 

９月３０日 

発 言 
順 位 

議 席 
番 号 

議 員 氏 名 質 疑 ・ 一 般 質 問 の 要 旨 答弁を求められる者 

８ ６ 小川 祐輝 １ 流産・死産を経験された方とその家族に対する支
援体制の構築について 

（１）医療機関や行政における支援体制の構築につい
て 

（２）民間団体と連携した支援体制の構築と、民間団
体が抱える課題に対する支援について 

（３）妊娠４ヶ月（１２週）未満で亡くなった胎児の
県内火葬場の取扱いに関する市町村への働きかけ
と、県民への情報提供について 

（４）不育症の治療に関する補助制度の創設について 

子ども・女性局長 

９ ２ 森  治久 １ 産前・産後サポート事業の充実について 
２ 通学路を含む生活道路における子どもの交通安全
対策について 

（１）通学路緊急合同点検の進捗状況及び警察・道路
管理者との連携について 

（２）生活道路での安全対策の現状及び今後の取組み
について 

３ 「脱炭素社会ぎふ」の実現に資する地域公共交通
のあり方について 

子ども・女性局長 
都市公園整備局長 
教育長 
警察本部長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
１０月１日 

発 言 
順 位 

議 席 
番 号 

議 員 氏 名 質 疑 ・ 一 般 質 問 の 要 旨 答弁を求められる者 

１ ３４ 野島 征夫 １ 濃飛横断自動車道における取組み状況と今後の整
備方針について 

２ 奥田洞谷砂防事業の進捗状況と今後の見通しにつ
いて 

３ 中山間地域における農業農村整備の推進について 
４ 県産材加工体制の整備について 

農政部長 
林政部長 
県土整備部長 

２ ８ 所  竜也 １ 「清流の国ぎふ」の１０年先を考えた森林づくり
について 

（１）林業・木材産業振興の為の林内路網整備促進に
ついて 

（２）林業の担い手づくりに関する取組みについて 
（３）森の楽園（生活環境保全林）を活用した森林レ

クリエーションの取組みについて 

林政部長 

３ ３０ 川上 哲也 １ 大型犬による事故の防止策について 
２ 災害支援活動の迅速化と支援の質向上について 
３ 災害時の避難改善策について 

知事 
危機管理部長 

４ ２７ 加藤 大博 
 

１ 教員採用試験における採用倍率の低下に起因する
課題と解決策について 

（１）教員の採用倍率が低いことに関する教育委員会
の見解と倍率低下の原因分析について 

（２）教員の採用計画に関するこれまでの対応状況と
今後の対応方針について 

（３）教員の採用状況と教育現場の現状を踏まえた、
教員や教育の質を担保するための取組みについて 

２ オンライン授業に対する評価と今後のオンライン
授業を含むＩＣＴの活用方針について 

教育長 

５ １１ 中川 裕子 

 

１ コロナ禍で疲弊する事業者や県民への支援につい
て 

（１）中小零細事業者の廃業、倒産を防ぐための財政
支援について 

（２）感染者または濃厚接触者が生活困窮に陥らない
支援について 

（３）消費税の引き下げについて 
２ 米価下落への対応と食料支援について 
（１）県内の状況に対する知事の所感について 
（２）所得保障や余剰米の買い取りの実施等を国へ要

望することについて 
（３）補正予算の狙いと効果について 
（４）食料支援の仕組み作りについて 
３ 自宅療養者ゼロを堅持していくための取組みと感
染拡大を防ぐ対策について 

（１）自宅療養者ゼロに向けた県の姿勢と取組みにつ
いて 

（２）入院・入所調整のため自宅待機している方への
対応について 

（３）自費でのＰＣＲ検査費の補助と無償化について 
（４）社会的検査の実施と今後の取組みについて 
４ 高齢者施設に入所中の方の投票権の保障について 
（１）投票権保障のための取組みについて 
（２）外出制限を行っている高齢者施設の実態把握と

施設に寄り添った支援について 

知事 
健康福祉部長 
子ども・女性局長 
商工労働部長 
農政部長 
教育長 
選挙管理委員会委員長 

６ ７ 平野 祐也 
（分割質問） 

１ カーボンニュートラル実現に向けた今後の取組み
について 

（１）間伐によるＪクレジット制度の活用について 
（２）みどりの食料システム戦略を受けた有機農業の

今後の取組み方針について 
（３）昆虫食の普及・拡大について 

知事 
農政部長 
林政部長 

２ 県有施設の民間への利用促進について 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
１０月１日 

発 言 
順 位 

議 席 
番 号 

議 員 氏 名 質 疑 ・ 一 般 質 問 の 要 旨 答弁を求められる者 

７ １２ 伊藤 英生 
（分割質問） 

１ 孤独・孤立対策の現状と今後の対応について 
２ 男性ＤＶ被害者に対する取組みについて 
３ 特例郵便投票制度を活用した投票機会の確保に関
する取組みについて 

健康福祉部長 
子ども・女性局長 
教育長 
選挙管理委員会委員長 

４ 医療的ケアを必要とする児童生徒が参加する校外
学習等におけるこれまでの取組みと今後の課題につ
いて 

５ 県立高等学校における地毛申告の運用について 

８ ４７ 岩井豊太郎 １ 岐阜県における治水対策について 
（１）「流域治水」を踏まえた新水門川排水機場の整備

について 
（２）「流域治水」の県民への理解促進について 

県土整備部長 

 


